



Ligue Côte d'Argent de Pelote Basque Main nue

La première coupe de la Ligue de Côte d'Argent de Pelote Basque vient de naître.

La grande finale aura lieu le Samedi 5 mai 2012 à 15h 30 Trinquet Maïténa à Villenave d'Ornon

14h – partie de classement

15h 30 – finale

CAM1 : Delisée/Etcheverry contre CAM2 : Pako/Arjo

A la suite, remise des coupes et vin d'honneur.

Les manistes sont très heureux de vous présenter cette manifestation qui fait honneur à la main nue, la plus belle, la plus physique et la plus ancienne spécialité de la pelote basque.

Venez nombreux les encourager.

Pour tout renseignement: 05.56.28.09.13